



---

DO. | 11. MÄRZ | 2021   Öffentlichkeitsarbeit  
GesellschaftsverantwortungHolzbau-OffensiveLobbyarbeit

---

## Einfamilienhaus-Debatte: Stellungnahme des Zimmerer-Verbandes Baden-Württemberg

"Hausbau ist Herzenssache!"

Dateien als Download

[Pressemitteilung des Zimmerer-Verbandes zur Einfamilienhaus-  
Debatte \(717 KB\)](#)

Der **Ausspruch über Eigenheime des Grünen-Politikers Hofreiter** hat eine bundesweite Diskussion ausgelöst. In Baden-Württemberg wird jedes 3. Einfamilienhaus in Holzbauweise errichtet - deshalb hat der Landesverband HOLZBAU BADEN-WÜRTTEMBERG zu dieser Debatte eine **Stellungnahme** veröffentlicht.

---